




SOUPER COMMUNAUTAIRE et remerciement des parents bénévoles

Chers parents,
Afin de renforcer le lien école-famille ainsi que de souligner l'arrivée
du printemps , nous vous invitons à un souper communautaire!



Si vous êtes intéressés à cuisiner et à partager un repas à l'école en famille, S.V.P, remplir le coupon-réponse.

Nous profiterons de l'occasion pour souligner l'implication dans l'école de nos parents bénévoles! Les bénévoles recevront une invitation officielle bientôt!

Pour la quantité du plat, nous vous demandons de le préparer pour environ **10 personnes** ou en **petites bouchées**. L'an dernier, nous étions près de 150 personnes!

N'oubliez pas qu'il sera difficile de chauffer la nourriture à l'école. Prévoir quelque chose qui se mange tiède ou froid.

SVP, apportez **votre ustensile de service** !

Cette soirée aura lieu : Mercredi le 18 avril, arrivée à 18h pour installer le buffet, repas dès que tout est prêt!

Au plaisir de partager ce repas avec vous 😊

Maryse Lapointe Directrice | Isabelle Lucier Directrice adjointe | Valérie Lefebvre ICS



Pour information :

Valérie Lefebvre, ICS (Intervenante Communautaire Scolaire)
514-945-7376 valerie@centre-unite.com



Réponse – Souper communautaire

**** Retournez le coupon-réponse avant le 6 avril 2018 à votre ICS Valérie Lefebvre****

Nom de l'enfant : _____

Groupe : _____

OUI, je participerai à cette activité.

Nombre de participants: _____ Adultes _____ Enfants

Courriel : _____

Mon plat sera : _____ sucré salé

Le pays d'origine du plat est: _____

NON, je ne participerai pas à cette activité.



COMMUNITY DINNER and appreciation of volunteer parents

Dear parents,

To strengthen our family-school relationship and also to celebrate the arrival of spring 🌷, we invite you to our annual community supper!



If you are interested in cooking and sharing your meal with the school, please fill out the reply slip.

*We are taking this opportunity to highlight the implications and hard work of our volunteer parents!
Volunteers will soon get an official invitation!*

For the quantity of the food, we ask that you prepare for about **10 people** or in **small bites**. Last year, we had about 150 people!

We advise you to bring something that can be eaten cold, as it will be **difficult** to reheat the meals in the school.

Please bring **your own utensils!**

This dinner will take place on : Wednesday, April 18th 2018.
Please arrive at 6pm to install the buffet. Meals will be served when everything is ready.

Pleasure to share this dinner with you 😊

Maryse Lapointe Directrice | Isabelle Lucier Directrice adjointe | Valérie Lefebvre ICS



For more information:

Valérie Lefebvre, ICS (Intervenante Communautaire Scolaire)
514-945-7376 valerie@centre-unite.com



Reply slip – Community Supper

**** Please give this reply slip before April 6, 2018 to Valérie Lefebvre****

Child's name: _____

Group : _____

YES, I would like to participate in this activity.

Number of participants: _____ Adult _____ Children

E-mail : _____

My meal will be: _____ sweet salty

Country of origin of the meal: _____

NO, I am not participating in this activity.

